



9.2020

VERKAUF UND PRÄSENTATION RETAIL AND PRESENTATION

EDUARD EREMCHUK · STUDIO RIEBENBAUER
FYRA · STUDIO 10 · DAVID ADJAYE · KAMITOPEN
SEBASTIAN ZENKER · PABLO MUÑOZ PAYÁ
MTKA MURAYAMA + KATO · TRANSIT STUDIO

Italien 14,90 EUR
Spanien 14,90 EUR
Finnland 14,90 EUR
Norwegen 190 NOK
Slowakei 14,90 EUR

Deutschland 14,90 EUR
Österreich 14,90 EUR
Schweiz 24,00 SFR
Belgien 14,90 EUR
Niederlande 14,90 EUR
Luxemburg 14,90 EUR



BEST PRACTICE

INSTALLATION OCxIF IN BAD LIEBENZELL

mit Teppichböden von Object Carpet
with carpets by Object Carpet

Entwurf • Design Ippolito Fleitz Group, Stuttgart



Object Carpet realisierte mit Ippolito Fleitz eine neue Teppichkollektion, die eigentlich in Mailand präsentiert werden sollte. • Object Carpet created a new carpet collection, which should have been presented in Milan.

Sie tragen Namen wie Skill x Chill, Move x Groove und Meet x Beat – die acht Teppichboden-Qualitäten der neuen Object Carpet-Kollektion. Für den Entwurf derselben holte sich der Denkkendorfer Premiumhersteller die Interieurspezialisten der renommierten Ippolito Fleitz Group aus dem nahen Stuttgart mit ins Boot. Nach drei Jahren Entwicklungsarbeit wollte man das Ergebnis dann eigentlich gemeinsam auf der diesjährigen Mailänder Designweek im April präsentieren. Als die gesamte Veranstaltung Ende Februar Corona-bedingt abgesagt wurde, waren die Vorbereitungen natürlich schon abgeschlossen. Kurzerhand wurde die für die Hallen der Ventura Centrale bestimmte Installation dann für zwei Wochen im Juni in Bad Liebenzell bei Setbau Gann, wo Object Carpet regelmäßig seine Kollektionen „shooten“ lässt, aufgebaut und konnte nach Voranmeldung besucht werden. Die Ippolito Fleitz Group lieferte natürlich auch hier die perfekte Show: Teppiche mäanderten durch den Raum, schwebten zur Decke, wurden zu Wänden und sogar zu funktionierenden Schaukeln. Wer will da noch nach Mailand? *ub*

They are called Skill x Chill, Move x Groove and Meet x Beat – the eight carpet qualities of the new Object Carpet collection. The premium manufacturer from Denkkendorf got the interior specialists of the renowned Ippolito Fleitz Group from nearby Stuttgart on board for their design. After three years of development work, the intention was to jointly present the result at this year's Milan Design Week in April. When the entire event was cancelled in late February due to corona, the preparations were already complete. Without further ado, the installation for the Ventura Centrale halls was set up for two weeks in June in Bad Liebenzell at Setbau Gann, where Object Carpet regularly has its collections 'shot', and could be visited by appointment. Ippolito Fleitz Group of course provided the perfect staging: carpets meandered through the room, floated to the ceiling, became walls and even functioning swings. Well, who still needs to go to Milan?

www.object-carpet.com • www.ifgroup.org